

Cumpliendo con la Comunitat Valenciana

El territorio valenciano ha recibido más de seis millones de dosis de vacunas contra la COVID-19 desde diciembre. Más de 90.000 valencianos de media al mes se han beneficiado de la prórroga de los ERTE y se han destinado 647 millones a ayudas directas para los trabajadores autónomos y las empresas de los sectores más afectados por la pandemia. Además, en seis meses, se han distribuido más de 100 millones de euros para puntalar la agenda social valenciana. La delegada del Gobierno, Gloria Calero, presentó en agosto los resultados del segundo informe "Cumpliendo" relativo a la Comunitat Valenciana.



DELEGACIÓN DEL GOBIERNO
EN LA
COMUNIDAD VALENCIANA

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

La delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Gloria Calero, presentó en agosto las conclusiones de un nuevo informe de rendición de cuentas “Cumpliendo” relativo al territorio valenciano. Gloria Calero subrayó que “este es el Gobierno de los derechos y está trabajando para acelerar la recuperación de la Comunitat Valenciana”. La delegada resaltó que en los últimos seis meses la Comunitat Valenciana ha recibido “4.210,3 millones de euros en el reparto de los dos primeros trimestres del Fondo de Financiación a comunidades autónomas para mejorar la liquidez y fortalecer el estado del bienestar y 650 millones de euros del nuevo compartimento REACT-UE de los Fondos de Financiación”. “La cohesión territorial y la cooperación es garantía imprescindible para llegar a una recuperación más sólida y más justa, y las comunidades autónomas van a tener un papel relevante para salir de la crisis, tal y como transmitió el presidente Pedro Sánchez en la conferencia de presidentes”, dijo Gloria Calero.

En el ámbito sanitario, la delegada del Gobierno puso en valor que “se han entregado cerca de 6 millones dosis de vacunas contra la COVID-19 a la Generalitat Valenciana desde el inicio del Plan de Vacunación el 27 de diciembre”; y “al menos el 72,9 % de la población mayor de 12 años de la Comunitat Valenciana cuenta con una dosis de la vacuna, mientras que el 59,5 % tienen la pauta completa”.

Además, “744 profesionales de enfermería de las mutuas colaboradoras de la Seguridad Social se han incorporado para dar apoyo en el proceso de vacunación, agilizando la puesta a disposición de los recursos personales y materiales para la lucha contra la pandemia”. La delegada ha recordado que “140 rastreadores de media al mes se han puesto a disposición de la comunidad autónoma valenciana para evitar la expansión del virus”.

Respecto a las medidas de apoyo a las personas trabajadoras y empresas de la Comunitat Valenciana, Gloria Calero ha confirmado que “90.601 valencianos de media al mes se han beneficiado de la prórroga de los ERTE, por un importe de 271,9 millones de euros; y 18.913 valencianos en ERTE se han beneficiado del fraccionamiento del pago de la deuda tributaria derivada de la declaración del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF), por un importe de 16,3 millones de euros”.

En el apartado de infraestructuras, la delegada resaltó dos proyectos clave para la ciudad de València que obtendrán financiación del Estado. “Hay 144 millones de euros para ampliar el ‘by-pass’ de Valencia, que ya saben que es uno de los tramos con más tráfico de España, y se ha dado un impulso al “soterramiento del canal de acceso ferroviario”, un proyecto que cuenta con un presupuesto estimado de 400 millones de euros. Igualmente, se invertirán “121 millones de euros en el Corredor Mediterráneo, así como 42 millones del plan estatal de vivienda”. La delegada añadió que, además, “la liberalización de la AP7 ha supuesto un ahorro de 230 millones de euros para la ciudadanía valenciana”.



EL CASTILLO DE MORELLA RECUPERA SU ESPLENDOR

Las obras, promovidas por la Dirección General de Bellas Artes del Ministerio de Cultura, a través del Instituto de Patrimonio Cultural de España (IPCE), han supuesto una inversión de 1.511.895 euros.



El Ministerio de Cultura y Deporte ha concluido las obras de restauración en el Castillo de Morella (Castellón) promovidas por la Dirección General de Bellas Artes a través del Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE), cuya subdirectora general,

Ana Cabrera, visitó a finales de agosto el conjunto, acompañada por el alcalde de Morella, Rhamsés Ripollés. La intervención se ha centrado en la zona de la Torre de Sant Francesc, la muralla aspillerada y la Torre de la Pardala. Con una inversión de 1.511.895 euros, supone un paso más en la puesta en valor de la edificación histórica más relevante de la comarca de Els Ports.

En el ámbito de la muralla aspillerada, de unos 70 metros de longitud y unos 14 metros de altura en extramuros, el trabajo principal se ha centrado en la consolidación estructural, al encontrarse en riesgo de colapso, así como su limpieza y restauración. En extramuros, se han colocado cuatro contrafuertes, reforzando la cimentación mediante la recuperación de terreno exportado, así como el sellado y la consolidación de grietas. En intramuros, se ha retirado un volumen importante de rellenos de periodo carlista que afectaba estructuralmente a la muralla, apareciendo numerosos restos

arqueológicos, como los paños de tapial de la muralla que quedaban ocultos o tres hornos de cal. Para la recogida de aguas pluviales, principal causa de las patologías ocasionadas en las fábricas del castillo, se ha dispuesto un sistema de canalizaciones y pavimentos que dirigen las aguas a una piscina exterior existente. En la Torre de Sant Francesc, se ha recuperado el acceso mediante la ejecución de la cubierta en su adarve anexo, su peldañeado, y el recrecido del muro exterior semiderruido y su atirantado. Asimismo, se han restaurado todas sus fábricas, incluidas las de la rampa de acceso a su edificio anexo. En la zona de la Torre de la Pardala, se ha realizado el vaciado de todo el relleno hasta su cota original para poder impermeabilizar y sistematizar la recogida de aguas en todo su ámbito, ejecutando la cubierta perdida. También se ha procedido a la restauración de las fábricas exteriores, con curiosos hallazgos como bolas de cañón incrustadas en la torre.

INCAUTAN 50 BLOQUES DE PIEDRA TOSCA EN XÀBIA

Se trata de una roca arenisca calcárea típica de la comarca de la Marina Alta, cuya extracción fue prohibida en el año 1972.

La Guardia Civil de Alicante ha investigado a dos hombres y una mujer como presuntos autores de un delito continuado de hurto de piedra tosca y un delito de estafa. Se han recuperado 50 bloques de esta piedra, valoradas en unos 1.000 euros. La piedra tosca es una roca arenisca calcárea formada de dunas de playa, típica de Xàbia y la Marina Alta, cuya extracción comenzó en tiempos de los romanos pero se prohibió en el año 1972.

Desde esa fecha, solo se pueden vender y reutilizar aquellas que ya estuvieran extraídas. Agentes de la Guardia Civil tuvieron conocimiento de que se habían sustraído bloques de esta piedra tosca en al menos dos parcelas ubicadas junto a los caminos próximos al río Gorgos. Después de que los propietarios interpusieran la denuncia, se abrió una investigación que ha permitido recuperar con éxito este material protegido.





VINARÒS RETOMA LAS PRUEBAS TEÓRICAS DE CONducIR

La subdelegación del Gobierno en Castellón anuncia que los alumnos del norte de la provincia ya no tendrán que desplazarse a la capital de La Plana para realizar los exámenes.

La subdelegada del Gobierno en Castellón, Soledad Ten, junto a la directora provincial de la DGT, Mercedes Peris, el alcalde de Vinaròs, Guillem Alsina Gilabert y representantes de la Asociación Provincial de Autoescuelas, han anunciado la recuperación a partir de septiembre de las pruebas teóricas de conducir en Vinaròs. Cada año cerca de 1.500 alumnos se desplazaban hasta la capital de La Plana para hacer los exámenes, con las consecuentes molestias que esto suponía tanto para los estudiantes como para las autoescuelas, que en la mayoría de los casos asumían los gastos del traslado. La medida beneficiará a todos los vecinos del norte de Castellón y a las 15 autoescuelas actualmente operativas. En los próximos meses se realizarán las últimas gestiones para que los exámenes se puedan realizar, a partir del mes de septiembre, en el Centro del Conocimiento del Vinalab..



EL GOBIERNO AYUDARÁ A AZUÉBAR EN SU RECUPERACIÓN TRAS EL INCENDIO

El Consejo de Ministros incluye a la Comunitat Valenciana en el acuerdo por el que se declaran zonas afectadas por emergencias de protección civil trece comunidades autónomas que han sufrido este verano graves incendios forestales.



El Consejo de Ministros acordó a finales de agosto declarar zonas afectadas gravemente por emergencias de protección civil (ZAEPC) las comunidades autónomas de Castilla y León, Andalucía, Aragón, Canarias, Castilla-La Mancha, Cataluña, Comunitat Valenciana, Extremadura, Illes Balears, La Rioja, Madrid, Navarra y el Principado de Asturias, que este verano han sufrido importantes incendios forestales. En todos los casos, estos incendios alcanzaron tal gravedad que las

administraciones competentes (las comunidades autónomas) se vieron obligadas a activar sus respectivos planes de protección en una situación operativa de entidad (niveles 1 o 2), tal y como establece el Plan Estatal General de Emergencias (PLEGEM) aprobado el pasado 15 de diciembre por el Gobierno para acceder a la declaración de ZAEPC. Hasta el momento, el incendio más grave registrado en la Comunitat Valenciana se produjo en

Azuébar, en la provincia de Castellón. La Unidad Militar de Emergencias (UME) ayudó en las tareas de extinción y la delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Gloria Calero, junto a la subdelegada en Castellón Soledad Ten, se desplazaron a la zona para conocer de primera mano su evolución. Además, el Gobierno también ha incluido en el mismo acuerdo las inundaciones ocurridas en la Comunitat Valenciana, entre los días 4 al 9 de noviembre de 2020.

MÁS DE 3 MILLONES DE EUROS PARA MODERNIZAR SISTEMAS DE REGADÍO

Las actuaciones en la Acequia Real del Júcar de València, que tienen como objetivo principal mejorar la eficiencia del riego, afectarán a 830 hectáreas y beneficiarán a 2.900 regantes de los sectores 7, 18 y 19 de la zona regable.





El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación destinará 3,1 millones de euros para financiar obras de modernización de regadíos de la Acequia Real del Júcar. El presidente de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), Francisco Rodríguez Mulero, y el presidente de la Comunidad de Regantes Acequia Real del Júcar, Antonio Costa Magraner, firmaron en agosto este convenio. Las actuaciones, que afectarán a 830 hectáreas

en los municipios de Massalavés y Algemesí y beneficiarán a 2.900 regantes, han sido encomendadas a SEIASA por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el marco del convenio suscrito entre ambos organismos, el pasado 25 de junio, en materia de modernización de regadíos. Bajo el título "Proyecto de Modernización del Regadío de la Comunidad de Regantes de la Acequia Real del Júcar. Fase I", las obras van a introducir mejoras en la gestión de las

infraestructuras de riego, para aumentar la eficiencia hídrica global del sistema, obteniendo un control efectivo de los consumos a nivel de parcela y un ahorro significativo de agua, al ajustar el riego a las necesidades y requerimientos de los cultivos. Las obras afectarán a los sectores 7, 18 y 19 de la zona regable, con la ejecución de obras de acondicionamiento de los seis cabezales de riego con sistema de filtrado y abonado.